
  

证券代码：601033                                          证券简称：永兴股份 

广州环投永兴集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

（2024年11月） 

投资者关系 

活动类别 

□ 特定对象调研 □ 分析师会议 

□ 媒体采访  ☑ 业绩说明会 

□ 新闻发布会 □ 路演活动 

☑ 现场参观       □ 其他 

形式 ☑ 现场会议       ☑ 网上       □电话会议 

时间 
2024年11月7日上午    2024年第三季度业绩说明会 

2024年11月21日下午   现场参观调研 

参与单位名称 

网上投资者、中信证券、国泰君安、易方达基金、景顺长城、泓德基

金、申万宏源、东吴证券、华泰证券、中交资本、华泰资产、长城基

金、长江证券、海辉华盛、安信基金、华福证券、申万菱信、厦门国

际银行、麻王投资 

地点 上证路演中心、广州环投南沙环保能源有限公司 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长：李水江，董事、总经理：谈强，独立董事：谢军 

副总经理、财务总监：邓伟荣，董事会秘书：李三军 

其他相关人员 

交流主要内容 

一、2024年三季度业绩说明会 

1、公司在成本控制方面有采取哪些措施吗？ 

答：公司一直致力于加强精细化管理，以实现提质增效的目的。 

2、公司有考虑转型，投资别的项目吗？ 

答：公司聚焦主责主业，同时稳步推动环保产业价值链有效整合，

发挥业务上下游的深度协同效应，促进公司整体发展与竞争力提升。 

3、请问股价一直下跌，公司有考虑回购吗？ 

答：公司如有相关计划，将严格按照法律法规履行信息披露义务。 



  

二、现场参观调研 

1、请介绍兴丰应急填埋场存量垃圾处理的最新情况。 

答：兴丰应急填埋场已于近期正式开挖，目前正在进行兴丰应急

填埋场存量垃圾的掺烧试验，公司将会全力推进兴丰应急填埋场等存

量垃圾处理项目的掺烧工作。 

2、与原生垃圾进行对比，填埋场存量垃圾的热值情况如何？ 

答：从公司近年来存量垃圾掺烧试验的结果观察，填埋场存量垃

圾的热值情况基本符合公司预期，可以通过合理的掺烧配比达到焚烧

处理的要求。兴丰应急填埋场目前刚开挖，暂时还没有具体的数据。 

3、请问公司今年四季度设备检修维护的情况如何？ 

答：公司今年设备运行情况稳定良好，四季度设备检修工作正在

按照年度检修计划正常推进，预计今年全年的检修维护成本费用将较

为平稳。 

4、请问明后两年，存量垃圾处理除花都、从化以及兴丰应急填

埋场外，是否有新的存量垃圾处理项目？ 

答：存量垃圾处理是提升产能利用率的有效途径，公司将积极争

取契合公司业务发展的存量垃圾处理项目。 

5、近期政府的化债政策，是否有助于公司垃圾处理费的回收？ 

答：公司正与有关地方财政部门保持积极沟通，持续关注有关政

策的出台以及具体实施细则的落地，并将积极争取有关的政策支持。

总体而言，化债相关政策能够缓解地方政府的财政压力，有利于政府

付费服务项目的费用回收。 

6、若所处理的存量垃圾热值不足，是否需要先经过筛分再进行

焚烧处理？ 

答：公司目前已在处理的存量垃圾暂未做筛分处理。若后续存量

垃圾热值偏低，公司会根据实际情况进行筛分处理，公司目前已经做

好了相应的预案计划。 

7、请介绍一下原生生活垃圾处理量在今年的变化情况。 

答：原生生活垃圾处理量与地方社会经济发展情况密切相关。以

广州地区为例，预计今年原生生活垃圾处理量同比有小幅度的增长。 



  

8、请介绍公司参股怀集项目的情况。 

答：公司与光大环境组成的联合体中标了怀集县环保发电项目，

公司是项目的参股方，项目一期处理规模是600吨/日，近期已设立项

目公司。 

9、请介绍公司生物质处理项目今年的运营情况。 

答：今年公司生物质处理项目运行稳定良好，处理量同比保持了

较好的增长，产能利用率在不断提升。 

10、请问公司是否有在拓展海外项目？ 

答：公司对于拓展海外项目持积极关注、审慎投资的态度。目前

公司正在积极对接包括东南亚市场在内的海外项目机会，但在作出投

资决策前，公司会进行审慎、充分的可行性研究分析。 

11、请介绍公司今年处理一般工业固废的市场发展情况。 

答：今年公司继续加大协同处理一般工业固废的市场拓展力度，

目前来看业务量保持增长。拓展工业固废，一方面有助于提高公司各

项目的产能利用率，另一方面可以做好与原生生活垃圾、存量垃圾的

合理焚烧配比。 

12、公司供热业务的进展怎样？公司有怎样的规划？ 

答：供热业务是公司围绕主业发展上下游产业的主要业务拓展方

向之一，今年公司对外供热量保持稳定上升。目前公司正在规划设计

新的供热管线，将根据市场前景、投资成本等因素，综合择优投资建

设，为下游客户提供稳定的供热服务。 

13、公司上市近一年，请介绍公司未来发展的规划情况。 

答：一方面，公司持续提升现有项目的价值和效益，包括提高项

目的产能利用率、积极拓展供热业务，以及推进上下游产业链的整合

等；另一方面，公司也将多方向、多途径拓展新的项目和业务，辨识

及把握优质项目资源，提升公司业务体量与规模。 

其他情况说明 本次活动不涉及应披露的重大信息。 

附件清单    

（如有） 
无 

 


